

Cuba no descansa en el combate a la Covid-19



Las autoridades cubanas llaman a una mayor disciplina de la población. Foto: Estudios Revolución

La Habana, 1 sep (RHC) El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel encabezó este martes la reunión del Grupo Temporal de Trabajo para la prevención y control del nuevo coronavirus en el país, que dirigió el viceprimer ministro Alejandro Gil Fernández.

El centro de los análisis estuvo en la aplicación de medidas más restrictivas en La Habana para contener el nuevo brote de la COVID-19, y la reanudación del curso escolar en la mayor parte del territorio nacional, excepto en los 15 municipios de la capital y en otros siete donde permanecen activos eventos de transmisión local.

Díaz-Canel insistió en el rigor con que se deben aplicar en La Habana las medidas que se han previsto y a su vez combatir las indisciplinas que existan para lograr realmente un impacto en el control de la epidemia.

A propósito, el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal Miranda, comentó que de las 573 personas confirmadas con la COVID-19 que en estos momentos permanecen hospitalizadas, 494 se encuentran en instituciones capitalinas, de las cuales 391 residen en la provincia.

Dijo que el territorio muestra una tasa de incidencia por cada 100 mil habitantes de 23,23, la más alta en estos momentos de todo el país.

El titular afirmó que al abrirse este 1ro de septiembre 10 nuevos controles de foco, suman 146 los activos, en los 15 municipios habaneros.

Por otra parte, el gobernador de la capital, Reinaldo García Zapata, al comentar acerca del comportamiento de las medidas restrictivas destacó que la venta en las tiendas ha fluido bien, pues en estas solo compran las personas que residen en el municipio donde se encuentra enclavado.

En el caso del enfrentamiento a las indisciplinas, pormenorizó que hasta el momento de la reunión se habían aplicado 154 multas: a 11 choferes de vehículos estatales que transitaban sin el autorizos pertinente; a 108 personas por no uso o uso incorrecto del nasobuco; a 17 por consumir bebidas alcohólicas en lugares públicos y a 19 por hacer estancia en espacios no autorizados.

Desde Pinar del Río, donde se mantiene abierto un evento de transmisión local con medidas de cuarentena en el municipio de La Palma, el gobernador Rubén Ramos Moreno explicó que al cierre del 31 de agosto estaban ingresados 13 pacientes positivos a la COVID-19, todos relacionados con dicho evento.

Puntualizó que también en el resto de la provincia se mantiene el estricto cumplimiento de las medidas de control y vigilancia epidemiológica establecidas, y de manera especial se han reforzado los puntos de entrada, sobre todo los que se ubican en los límites con localidades de la vecina Artemisa.

A través de videoconferencia rindieron cuenta, además, las autoridades de la provincia de Mayabeque y el municipio especial de Isla de la Juventud, donde se continúa el cumplimiento de las disposiciones correspondientes para evitar que en ellos se propague la enfermedad.

Se supo que en el primero de estos no se confirman casos autóctonos de la COVID-19 desde el pasado 19 de agosto; en tanto el municipio especial no reporta nuevos contagios hace 121 días.

Desde esos territorios, donde este 1ro de septiembre reabrieron sus puertas la mayoría de las instituciones docentes, las autoridades gubernamentales dieron a conocer que el seguimiento a todas las medidas epidemiológicas que garantizan el éxito de la culminación del curso escolar 2019-2020 ha sido diario, y así seguirá siendo.

En el encuentro de esta tarde se ratificó que Cuba continúa trabajando sin descanso por cortar caminos a la epidemia, sobre todo en La Habana, donde urge que la población acompañe con responsabilidad y disciplina el gigantesco esfuerzo que desde hace más de cinco meses realiza el país para salvar vidas.

(Fuente: [ACN](#))



Radio Habana Cuba